
次の交差点の３ヶ所です。 

●元粕谷商店前十字路 

●スナック清田前の十字路 

●団地中央の８ｍ道路交差点 
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自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

1１月 ５日（木） 8:00～ 自治会『廃品回収』 

1１月 ８日（日）17:00～ 第9回運営委員会 

１１月15日（日） 9:３0～ 入間台秋祭り 

１１月のスケジュール 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆廃品回収収益金（１０月分） 
 売却金２０，８００円、市補助金３１，６００円  

 ＝ 収益金合計５２，４００円  

 ９月末までの累計額 ４１６，３６０円となりました。

環境衛生部からお知らせ 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

高齢者を対象にアンケート調査 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

～第３回高齢者等対策検討委員会開催～ 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆

東金子体育祭 は雨で中止となりました 

中期囲碁リーグ戦   

石黒 三枝子さんが優勝 

   入間台囲碁同好会  

    会長 新原 満生  ☎２９３６－３１２３ 

    幹事 亀田 卓一  ☎２９３６－０９４６ 

 １０月１１日（日）開催予定でありました「第５４
回東金子地区体育祭」は、前日からの『確立高い雨の
予報』のため、１０日午後、東金子体協本部が｢中止と
判断｣され中止となりました。選手集めに苦労して来ま
したが、１１日の朝方も雨が降り、「中止の早い段階
での判断」は、正解であった。  （体協部）  

 先頃、入間台囲碁同好会
の『中期囲碁リーグ戦』の
最終戦があり、１０勝３敗
の好成績で石黒三枝子さん
が、優勝しました。おめで
とうございました。 

 入間台囲碁同好会は、級
位者から高段者まで会員数
１７名で「第１・第３・第
５日曜日」午後１時から囲
碁をしています。多くの方
のご入会をお待ちしていま
す。お問い合わせは、次に
お願いします。（城 記） 

おきらくクラブ１０月定例会 

◆空地・空家の草刈りについて 
 草や木が伸び放題となっている団地内の「空家・空
地」が目立ちます。市役所に２度・３度と「所有者」
への草刈り等をお願いしている所です。市から２回目
の注意をしていただき、１０月中旬までに実施されな
い場合は、「注意」から「警告」されるとのこと。こ
れから、草木が枯れて、火が付きやすくなります。そ
の時は、消防署に相談することになりそうです。 
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祝 見事２連覇達成 

一颯君、６勝１敗で貢献 

【一颯君は、２列目右】 

 メリットとしては、個人情報の一元管理による事務手
続き、事務コストの削減、所得の過少申告・扶養控除・
生活保護の適正化などが挙げられています。 

 また、マイナンバーの最大のデメリットで恐ろしいの
は、国民の国内財産が正確に把握され、金融所得の課税
が一体化し、総合課税が導入される可能性があるという
ことのようです。 

 2013年5月に成立したマイナンバー法では、以下3点
を目的として、個人・法人に重複しない番号を付与して、
多様な行政機関が保有している個人情報と番号を紐付け
て活用する制度の導入が決まりました。 

 ○ 行政運営の効率化 

 ○ 公正な給付と負担の確保 

 ○ 国民の負担軽減と利便性向上 

 マイナンバー制度では、社会保障・税制・災害対策
の3分野でのマイナンバーの利用が規定されています。 

 ① 社会保障：年金・雇用保険・児童手当・生活保護 

  ・健康保険など 

 ② 税制：所得税・固定資産税・税務調査など 

 ③ 災害対策：災害時の保険証書や預金通帳紛失の際 

  の名寄せなど 

 個人には2015年10月中旬から11月末に、市区町村
から12桁のマイナンバーが書かれている「通知カー
ド」が簡易書留で送られてきます。受け取りを拒否して
も罰則はありません。 

『マイナンバー』って何？ 
 『マイナンバー』とは、住民票を有する全ての方に付
与される１人１つの『個人番号（ １２桁） 』の事です。 

★マイナンバーのメリットとデメリット ？ 

★マイナンバーは、何に使われるの ？ 

★マイナンバーの目的・狙い ？ 

  主旨は、入間台団地が昭和４８年に分譲開始され、そ

れから徐々に入間台団地に転入され、４０年以上の歳月

が経過しました。当時は、３０歳代から４０歳代の働き

盛りでした。今年の「入間台長寿祝賀会（７７歳以上）

」の対象者が３５５名に見られるように時の流れと共に

高齢化が進んでおります。 

 ｢高齢者等対策検討委員会｣では、「どんなことに困ら

れているのか、手助けして欲しい事は何だろうか」、「

高齢者の皆さんの実態を把握して、対策を検討すべきで

ある。」ということになり、アンケート方式により、実

態調査を行うこととなりました。  

 １０月１８日（日）午後３時３０分から「第３回高齢
者等対策検討委員会」を開催し、アンケート調査内容に
ついて審議しました。身体障害者を抱えられているご家
族、子育てされているご家族については、それぞれのご
家族で公的な機関も含め、対応されているという状況を
鑑み、自治会としては難しいことから実態調査の対象外
として、６５歳以上のおられるご家族としました。 

◆アンケート調査をする目的◆ 

 秋晴れに恵まれ２８日（水）竜晨会の皆さんによる
「民謡の集い」を開催しました。「斎太郎節」の第一声
「松島～の」と響い た時、民謡独特ののびのある高音
の大迫力に圧倒され、観客の心は一気に鷲掴みされまし
た。暖かみのある尺八の何とも言えない音色と三味線 

が織りなす素朴で懐かしい空気の中、伸びやかに広がる、
唄声に只々うっとり聞き惚れ手拍子と掛け声で会場は幸
せで胸一杯でした。「狭山茶 作り唄」は初めて聴きま
した。とても素晴らしい唄なのでもっと、私達市民に身
近な唄になればと思います。成田先生の「会津磐梯山」
は素晴 らしく、心にドーンと直接響き、優しく包まれ
ている様でした。掛声のエンヤートット、コリャコリャ、
チョイチョイ等繰り返す言葉のリズム と手拍子は、私
達のDNAに刷り込まれているのか、思わず身を乗り出
し全身でリズムをとっていました。最後の「花笠音頭」
は会場全員で 歌い大盛り上がりで終りました。素晴ら
しい時間を有難うございました。【世話役代表 小室】 

◆調査期間及び回収方法等◆ 
①調査期間  平成２７年１１月１５日～１１月末 

②回収方法  １１月１５日付けの回覧板に「回収袋」 

       を付けますのでお入れ下さい。 

③調査対象  ６５歳以上のおられる方の家族です。 

【高齢者検討委員会事務局】 

竜晨会の皆さんによる「民謡の集い」開催 

【竜晨会】会主「成田竜晨」先生は、日本民謡協会全国大会
で優勝された他いろんな大会で優勝されました。昭和５２年に
「入間市民謡教室竜晨会」を発足し、指導等に当たられている。                   

来年５月２８日第３５回竜晨会民謡発表会が、入間市産文セン
ターで開催されます。 
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防犯交通部長 鶴田 秀典 
 ８月の自治会運営委員会において、深澤民生委員か
ら「見通しの悪い交差点にミラーを設置して欲しい」
との要望があり、団地内の点検を行い、今回増設する
３ヶ所を優先して設置されるよう市に要望して参りま
した。先にも、お知らせしたとおり、市役所の迅速な
対応をいただき、８月２６日申請した３ヶ所について、
設置予定と回答があり、限られた予算の中で当団地の
要望を受けて頂き、大変有り難いことです。 

 この度、１０月２８日に着工し、ミラー支柱のみ立
て込み、コンクリートの養生を経て、鏡の設置は、１
１月上旬になります。当団地は、坂が多く、見通しが
悪いカーブした交差点もあり、一時停止や団地内制限
速度２０ｋｍを遵守し、交通安全に気を付けて頂きた
いと思います。  

【増設箇所】 

【写真：工事模様】 

交差点道路反射鏡の増設着工 

ハロウィン 入間台を練り歩く 
今までで最高 ５０名以上が集まる 

 １０月３０日（金）、入間台子ども会・育成会主催の
ハロウィンナイトがあり、午後５時２０分過ぎから続々
と変装した子ども達が、集会所広場に集まって来ました。
今年の参加者は、２歳位の女の子、母親、子ども達、参
加者５０名を超えました。「あれー あなた誰？」と見
事に変身。午後６時頃に集会所を出発。入間台を１時間
程練り歩きました。ある家では「ＨappyＨalloween」   

と横幕を電飾
つきで歓迎し
てくれました。
ご協力いただ
きましてあり
がとうござい
ました。 

子ども達は「お菓子
くれなきゃいたずら
するぞ」とはしゃぎ
ながら、楽しい夜の
一時を過ごしました。 

【写真は変装した子供達】 


